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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
wie in der Presse schon mehrfach zu lesen war, und auch aus persönlichen Erfahrungen 
heraus, kommt es derzeit im Einfamilienhausgebiet Ottersleben vermehrt zu Einbrüchen.  
 
Daher stelle ich folgende Fragen: 
 

1. Wie ist die Präsenz der Polizei mit der Landeshauptstadt Magdeburg abgestimmt und 
wie erfolgt die Zusammenarbeit, beispielsweise mit dem Stadtordnungsdienst? 

2. Wie sieht die Entwicklung von Einbrüchen in den letzten Jahren und Monaten aus? 
3. Wie wird das Thema im Kriminalpräventiven Beirat behandelt?  
4. Welche Maßnahmen der Einflussnahme, beispielsweise durch Prävention, werden 

ergriffen? 
 
Ich bitte um eine mündliche sowie ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
Carola Schumann 
Stadträtin Fraktion CDU/FDP/BfM 
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